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CP 2024-05-15 
Réunion du comité de parents, qui s’est tenue le 15 mai 2024 
Comité de parents du Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries 
 
comitedeparents@cssdgs.gouv.qc.ca 

 
Procès-Verbal 

 
Membres du comité exécutif: 

Nom  Poste  
Savard, M.-C. Présidente 
Montreuil, G. Vice-Président 
Achim, F. Secrétaire/Trésorier 
Fesko, Y. Rep. Secteur Ouest 
Hiba, J. Rep. Secteur Nord-Ouest 
Guertin, M. Rep. Secteur Nord 
Lachapelle, A. Rep. Secteur Sud 
Harker, T Rep. Transport 
Rouillard, É. Rep. FCPQ 
Comeau, C. Agente d’information 

 
Présences : 
Membres de la direction générale : 
 
Direction générale adjointe : M. Christian Duval 
Direction générale adjointe: M. Daniel Bouthillette 
Direction générale adjointe : M. Stéphane Brault 
 
Membres du comité de parents présents : 
Nom Poste Établissement 

Achim, F Délégué Saint-Marc 

Arseneault, E Délégué substitut 
Notre-Dame-de-
l'Assomption 

Asselin, S délégué Brenda-Milner 
Boucher, P Délégué Pierre-Bédard 
Boucher, P Délégué Saint-Isidore-Langevin 
Brophy Nolan, F Délégué des Cheminots 
Castell-Duguay, V Délégué des Bourlingueurs 

Cavaiola, A Délégué substitut 
Saint-Viateur-Clotilde-
Raymond 

Comeau, C Délégué de l'Odyssée 
Comeau, C Délégué des Timoniers 

Demers, Y Délégué Saint-François-Xavier 
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Desy, S Délégué Gabrielle-Roy 
Désy, S Délégué des Trois-Sources 

Eneke, H Délégué substitut Marc-André-Fortier 
Fesko, Y Délégué Louis-Philippe-Paré 
Gadoury, J Délégué Saint-Jean-Baptiste 

Gagné, A Délégué Jacques-Barclay 
Garrido, W Délégué Louis-Cyr 
Giroux, J Délégué Saint-Jude 

Guertin, M Délégué Émilie-Gamelin 
Heurtelou, M Délégué de la Petite-Gare  

Hiba, J Délégué 
de l'Aquarelle-
Armand-Frappier 

Lapalme, C Délégué Louis-Lafortune 
Lavallée, D Délégué Bonnier 
Leboeuf, A Délégué Piché-Dufrost 

Lefebvre, D Délégué substitut de la Magdeleine 
Lefebvre, D Délégué Jacques-Leber 

Marcil, S Délégué substitut 
Saint-Michel-
Archange 

Massarelli, C Délégué Gérin-Lajoie 
McIntyre, S Délégué Saint-René 

Montreuil, G Délégué de la Magdeleine 
Paquette, D Délégué Plein-Soleil 
Riverin, M Délégué de l'Archipel 

Rouillard, E Délégué Vinet-Souligny 

Roux, I Délégué substitut Saint-Jean 

Savard, M Délégué Jean XXIII 

Simard, C Délégué Jean-Leman 

Thériault, M Délégué Daigneau 

Tremblay, S Délégué Fernand-Seguin 
   

 
 
1. Ouverture de l’assemblée 

Lachapelle, V. CCSEHDAA 
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Madame Savard souhaite la bienvenue aux délégués du comité. Elle mentionne que 
l’ordre du jour n’est pas trop rempli pour la soirée. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Savard présente l’ordre du jour. 

CP 034 
2023-2024 

Monsieur Lefebvre propose l’adoption de l’ordre du jour 
incluant l’ajout du point Brenda-Milner dans Varia 
 

Adopté à l’unanimité 
 

3. Adoption du procès-verbal du 13 mars 2024 

CP 035 
2023-2024 

Madame Cavaiola propose l’adoption du procès-verbal 
du 13 mars 2024. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

4. Modification d’ordre d’enseignement des écoles -Gabrielle-Roy (Saint-Jude et 
LPP) 

Monsieur Bouthillette entretien les parents sur la modification d’ordre 
d’enseignement de l’école Gabrielle-Roy.  Il fait état de l’évolution prévue de la 
clientèle.  Il invite les parents à diriger leurs commentaires à consultationpublique 
@cssdgs.qc.ca d’ici le 31 mai 16 heures.  Monsieur Bouthillette explique qu’après la 
transition, Gabrielle Roy sera entièrement réaffectée comme école primaire.  
Madame Riverin a demandé s’il y aura un redécoupage de secteur.  Monsieur 
Bouthillette a répondu qu’aucun n’est prévu, mais cela pourra être revu en fonction 
de la croissance de Léry. 
 

5. Questions du public 

5.1. Est-ce que les écoles doivent garder un historique des bénévoles de l’année. 
Réponse de Madame Savard: non 

5.2. Est-ce que la population a accès au parc-école après les heures ou est-ce que 
l’école peut restreindre l’accès.  

Monsieur Duval a expliqué que, dans la majorité des cas, les citoyens ont 
accès.  Dans certains cas, les écoles ont des protocoles d’entente avec les 
municipalités pour réserver l’accès de certains terrains pour jouer au 
soccer ou basketball.  Dans d’autres cas, le vandalisme peut justifier la 
restriction de l’accès au terrain de l’école. 

 
6. Retour - Soirée des bénévoles 

Remerciements de Madame Savard.  Madame Savard invite les membres à partager 
leurs commentaires.  Les réactions sont majoritairement positives. 
 

7. Retour sur la conférence 
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Monsieur Montreuil dit qu’une personne sur 24 a participé à la conférence, mais 70% 
des gens ont bénéficié de la rediffusion.  31% des répondants ont dit avoir bénéficié 
des conférences.  80% des répondants ont dit vouloir répéter l’expérience l’an 
prochain.  67% des répondants préfèrent que les conférences soient en virtuel. 
 

8. Village d’Éli 

Madame Savard informe les membres qu’il y a eu plus de 400 inscriptions pour la 
pièce de théâtre. Madame Savard explique avoir besoin de 2 bénévoles à partir de 
18h le 27 mai.  Madame Désy et Madame McIntyre se portent volontaires. 
 

9. Frais de déplacement 

Un rappel est fait aux membres de remplir leur formulaire de réclamation de dépenses 
pour le kilométrage effectué durant l’année scolaire. 
 

10. Calendrier 

Un débat est tenu afin de déterminer quelle fréquence de rencontres les membres 
désirent tenir au mois d’octobre prochain.  La majorité des membres demandent que 
le conseil exécutif du comité de parents suggère un nouveau calendrier avec deux (2) 
rencontres au mois d’octobre. 
 

11. Suivis 

11.1. CCSEHDAA 
Madame Daoust a présenté le financement pour les élèves EHDAA.  Discussion 
sur la différenciation pédagogique des élèves avec des besoins particuliers.  
Discussions sur les services complémentaires malgré les besoins logistiques.  
Elle présente de bons coups: main dans la main, Brendna Milner - kiosque 
d’activités pour les gens avec des besoins particuliers.  23 mai à Brenda-MIlner, 
café-rencontre sur la sexualité chez les enfants handicapés, TSA. L’activité est 
complète. 
 

11.2. Délégués/Comités 
11.2.1. FCPQ 

FCPQ:  Madame Rouillard informe qu’il y a une synthèse du colloque sur le 
droit des élèves EHDAA fourni par la FCPQ.  Madame Rouillard aborde le 
sujet des activités scolaire en milieu aquatique et que la société de 
sauvetage et la croix rouge a préparé un guide des meilleures pratiques 
pour les parents.  Rappel d’idées pour rafraichir les cours d’école.  23 mai, 
journée mondiale du bien-être mental et le 25 mai journée pour sensibiliser 
au sujet de la violence et de la lutte contre l’intimidation.  Programmation des 
services de garde - doit être en ligne avec le projet éducatif.  50e de la fcpq, 
en juin, doivent être inscrit avant le 24 mai 

 
11.2.2. Comité consultatif du transport  
Monsieur Achim souligne les enjeux liés aux interruptions de service et indique 
que le CSS a vu une diminution des interruptions de service au courant de 
l’année.  
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11.2.3. Page Facebook 
Madame Comeau invite les membres d’aller consulter la page facebook pour 
des informations complémentaires pour les membres du comité de parents 
 

12. Varia 

12.1. Brenda Milner 
12.1.1. Sorties scolaires - les élèves en fauteuil roulant nécessitent un 

autobus particulier, mais il y a un enjeu quant à la disponibilité d’un 
chauffeur 

12.1.2. Un autobus scolaire a eu un accident pendant une tempête de 
neige, la chauffeuse fut blessée - Madame Escola aimerait proposer au CSS 
d’avoir des règles plus strictes pour la fermeture de l’école en cas de 
tempête et lorsqu’il y a une panne de courant 

12.1.3. Brenda Milner a un ergothérapeute pour les élèves TSA, l’école a 
des vélos adaptés, une activité importante pour les élèves.  Afin d’avoir droit 
à une subvention pour un vélo adapté, cela nécessite la signature d’un 
médecin et d’un ergothérapeute.  L’ergothérapeute de l’école ne signe pas 
en raison d’une formalité administrative - le parent souhaite que 
l’ergothérapeute soit libéré pour le faire. 

 
13. Parole aux membres/coups de cœur 

13.1. Monsieur Demers partage un coup de cœur sur le programme de musique 
de l’école St Francois Xavier.  Ainsi pour la relocalisation de l’école  

13.2. Notre-Dame de l’Assomption a Châteauguay - enjeu de sécurité à l’arrivée 
et départ des élèves.  L’école a mis en place un projet rue-école le 23 avril 

13.3. Brenda-Milner, Café chez Brenda, les élèves vont servir le café dans les 
classes.  Ils ont gagné un prix au niveau de l’entrepreneuriat 

13.4. Véronique Castell Duguay - École les Bourlingeurs – présente une 
initiative des élèves de 3e cycle. 

13.5. Monsieur Fesko indique que l’orchestre de LPP a participé au festival 
jeunes du Québec de Jazz, ils ont remporté la médaille d’argent 

 
14. Prochaine assemblée 

La prochaine assemblée aura lieu le 12 juin 2024 en personne. 
 

15. Levée de l’assemblée 

CP 036 
2023-2024 

Madame Thériault propose la levée de l’assemblée. 
 

Adoptée à l’unanimité  
 


